
“  JE NE REMERCIERAI 
JAMAIS ASSEZ LES 
DONNEURS. CES SEPT 
DERNIÈRES ANNÉES, J’AI 
RÉGULIÈREMENT REÇU 
DES IMMUNOGLOBULINES, 
ET AUJOURD’HUI, JE 
PEUX À NOUVEAU 
VIVRE ET TRAVAILLER 
NORMALEMENT. ”
Beate, patiente atteinte de DICV

Making the difference with plasma proteins.
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